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             ATA Nº 002/2011 

Aos dezessete (17) dias do mês de fevereiro de dois mil e onze (2011), às dezenove (19) 

horas e trinta (30) minutos, no auditório Domingos Dorigoni, Município de Arvorezinha, 

Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão 

Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, assumiu a direção 

dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano Guarnieri, 

Adilson Borges da Silva, Nestor Pompermaier, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo 

Guerini, Vilson Cichelero e Jaime Talietti Borsatto. Havendo quorum regimental, o 

Presidente declarou aberta a Sessão e imediatamente colocou a Ata de nº 001/2011, da Sessão 

Ordinária realizada no dia dois (02) de fevereiro de dois mil e onze (2011), em votação, 

sendo aprovada  integralmente e por unanimidade. O Vereador Reni fez a leitura de um 

trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: – 

Projetos de Leis nº 006, 010 e 011/2011; Emenda Supressiva nº 001 ao Projeto de Lei nº 

006/2011 - Projeto de Lei n º 001/2011, de origem do Poder Legislativo; - Requerimentos de 

nº 011 a 018/2011. Colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir 

passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 006/2011, que “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar contrato de caráter temporário, na função de Professor de Educação 

Infantil e Ensino Fundamental, para atender necessidades urgentes do Sistema Municipal de 

Ensino e dá outras providências”. O Vereador Cleber apresentou a Emenda Supressiva nº 

001, retirando do Parágrafo Primeiro do artigo primeiro o que segue: “... podendo ser 

prorrogado por igual período no interesse das partes”. Colocados em discussão, foram 

amplamente debatidos pelos Vereadores e a seguir a Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu um Parecer favorável para a Emenda e outro Parecer favorável  ao Projeto. 

Colocados os Pareceres, a Emenda Supressiva nº 001 e o Projeto de Lei nº 006/2011 em 

votação, aprovados por unanimidade. - Projeto de Lei nº 010/2011, que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a firmar Convênio com o Esporte Clube São Luiz de Arvorezinha, bem 

como a abertura de crédito especial e dá outras providências”. Colocado em discussão, os 

Vereadores Reni, Jaime, Vilson e Adilson destacaram a importância de se incentivar o 

esporte. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao projeto. 

Colocado o Projeto de Lei nº 010/2011 e o seu Parecer em votação, aprovados integralmente 

e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 011/2011, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal 

a efetuar despesas com a promoção e divulgação da 39ª edição do Rodeio Crioulo Estadual, 

como parte da comemoração do 52º aniversário do Município”. Após alguns debates, a 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao projeto. Colocado o 

Projeto de Lei nº 011/2011 e o seu Parecer em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 001/2011, de origem Legislativa e de autoria do Vereador 

Marildo Guerini, que “Obriga as agências bancárias, no âmbito do Município, a colocar a 

disposição dos usuários pessoal suficiente no setor de caixas, para que o atendimento seja 

efetivado em tempo razoável”. Colocado em discussão, o Vereador Marildo disse que o 

tempo de espera para ser atendido para quem utiliza os caixas bancários é  muito grande e 

este projeto visa fazer com que os bancos coloquem a disposição dos usuários mais pessoal 
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para agilizar o atendimento. O Vereador Jaime salientou a importância dos Vereadores 

apresentarem sugestões ao Prefeito, na forma de requerimentos, para melhorar o atendimento 

a população e parabenizou o Vereador Marildo pelo projeto ora apresentado. O Vereador 

Reni disse que realmente o atendimento nas agências bancárias é demorado e o projeto é 

muito bom. O Vereador Vilson parabenizou o colega Vereador pela apresentação do projeto e 

lembrou que algumas empresas tem funcionário apenas para fazer os  trabalhos nos bancos. O 

Presidente também parabenizou o colega e salientou que novamente a Câmara de Vereadores 

está defendendo os interesses da população. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 

emitiu Parecer favorável ao projeto. Colocado o Projeto de Lei nº 001/2011, de origem 

Legislativa, e o seu Parecer em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Requerimento nº 011/201, solicitando ao prefeito a manutenção das estradas que dão acesso 

as propriedades de Paulo Viega, André da Silva Oliveira e Neusa da Silva Seco. Colocado em 

discussão, o Vereador Jaime disse que fazem quatro anos que as máquinas da prefeitura não 

passam pelas estradas, que estão em péssimas condições. - Requerimento nº 012/2011, 

solicitando informações sobre a liberação de recursos para a construção das redes de 

abastecimento de água das comunidades de Cândido Brum, Torres Gonçalves e São Roque. 

Colocado em discussão, o Vereador Jaime lembrou que há muito tempo as obras de 

abastecimento de água foram  iniciadas e já está na hora de esclarecer o que está acontecendo 

e resolver o problema. - Requerimento nº 013/2011, que solicita ao executivo informações 

sobre a instalação da iluminação pública de Arvorezinha até Pinhal Queimado. Colocado em 

discussão, lembrou que quando foram trocadas as lâmpadas da iluminação pública, foi dito 

que aquele material seria utilizado na instalação de iluminação pública de Arvorezinha a 

Pinhal Queimado, e como a obra não foi feita gostaria de saber onde está o material. - 

Requerimento nº 014/2011, que solicita ao Prefeito a conclusão do Campo de Futebol da 

localidade de Lajeado Ferreira. Colocado em discussão, o Vereador Jaime lembrou que dois 

dias antes da eleição as máquinas estavam fazendo o campo e agora fazem  mais de dois anos 

e ainda não foi concluído. - Requerimento nº 015/2011, solicitando ao presidente que convide 

o Presidente do Hospital São João de Arvorezinha para comparecer na Sessão Ordinária que 

será realizada no dia dois de março de 2011, para prestar esclarecimentos sobre o Convênio 

entre o Município e o Hospital. Colocado em discussão, o Vereador Cleber disse que o 

projeto de lei que autoriza o convênio está em estudo e é importante que o presidente do 

hospital venha até esta Casa esclarecer diversos assuntos que envolvem o convênio, para 

buscar melhorar o atendimento na área da saúde para a população. O Vereador Vilson 

informou que hoje não tinha consultas no Hospital de Arvorezinha pelo plano de saúde do 

IPE e teve que ir para Ilópolis, onde foram feitos também os exames e por causa disso o 

hospital daqui perdeu, enquanto que o Município de Arvorezinha precisa repassar recursos 

financeiros para auxiliar o hospital e isso deve ser cobrado da direção. - Requerimento nº 

016/2011, solicitando ao Prefeito a reforma de todos os parques infantis localizados em nossa 

cidade. Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que nossa cidade tem diversos 

parques infantis e todos estão em mau estado de conservação. - Requerimento nº 017/2011, 

que solicita ao Prefeito a manutenção da estrada e ponte que dá acesso as propriedades da 

família Canton, Biagio Picolli, Oscar Rodrigo Canton e Adilar Minusculi, todas  na 
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comunidade de Barro Preto. Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que recebeu a 

visita do senhor Osmar Canton, que informou que fazem mais de sete anos que a estrada não 

recebe manutenção e também a ponte não está em boas condições. - Requerimento nº 

018/2011, solicitando a terraplenagem para a instalação da nova indústria de Erva Mate De 

Valério. Colocado em discussão, o Vereador Presidente informou que o Vereador Leones está 

licenciado e por isso solicitou que fosse apresentado este requerimento. A Ervateira Valério 

está lançando nova marca no mercado e irá construir nova unidade de produção e está 

pedindo ao Município, como incentivo, apenas a terraplenagem da área de terras onde será 

construída. Os Requerimentos nº 011, 012, 013 e 014/2011 são de autoria do Vereador Jaime 

Borsatto. Já os Requerimentos nº 015 e 018/2011 são de autoria de todos os Vereadores e os 

Requerimentos nº 016 e 017/2011 são de autoria dos Vereadores do PT, PP, PSDB e DEM. 

Todos os requerimentos citados nesta Ata foram colocados em votação e aprovados por 

unanimidade. A seguir passou-se para o Grande Expediente: O Vereador Reni comentou 

sobre os requerimentos, que é a forma dos Vereadores fazerem suas reivindicações para 

beneficiar a comunidade. Comentou também que no próximo sábado serão inauguradas a 

ponte da linha Gramado e a Ponte Calha do Passo dos Pastório, no Rio Forqueta. O Vereador 

Jaime lembrou que em 1999 fez requerimento para construir a ponte no Gramado e em 2002 

a Ponte Calha no Forqueta. Salientou que Arvorezinha não tem um posto do INSS enquanto 

Anta Gorda conseguiu. Disse que deve ser reivindicado  junto a RGE a instalação de um 

escritório em Arvorezinha para atender a população. Comentou sobre a possibilidade da 

EMATER  fechar  seu escritório em Arvorezinha, já que o Executivo rescindiu o convênio. 

Disse que a Cerfox pode construir sua usina em Soledade, já que o Prefeito de Arvorezinha 

não se manifesta sobre a obra da usina do Peráu de Janeiro, o que poderá causar prejuízos aos 

cofres do Município. O Vereador Cleber disse que graças aos recursos repassados pelo 

Governo Federal no próximo sábado serão inauguradas algumas obras. Disse que nunca viu 

as estradas municipais tão ruins como estão agora. Comentou o contraponto do Prefeito 

publicado na edição do dia dez de fevereiro do Jornal Eco Regional, sobre a matéria feita pela 

Câmara de Vereadores na edição anterior, achando estranho, principalmente quando se refere 

a um rombo nas contas do Legislativo em 2009 e 2010. O Vereador Adilson disse que a 

administração municipal tem um compromisso com a população e está caminhando a passos 

firmes, mas nem sempre é possível agradar a todos. O Vereador Nestor disse alguns 

requerimentos vem na contramão, como é o caso do nº 018, já que o Executivo nem foi 

procurado para tratar sobre o assunto. Lembrou que a ponte do Gramado foi impedida de ser 

construída por vários anos, tendo em vista que havia um  processo judicial, já que ela havia 

sido construída apenas no papel. O Vereador Marildo disse que em matéria divulgada em 

jornal, alguns moradores manifestaram suas opiniões de que as estradas estavam em boas 

condições, mas gostaria que nova reportagem fosse feita com aqueles moradores que ainda 

tem acesso precário às suas propriedades. O Vereador Vilson repudiou as atitudes do Prefeito 

Municipal que retaliou a comunidade de Pinhal Queimado só porque o Vereador Marildo fez 

requerimento solicitando auxílio para o campeonato de Futsal. Com relação a ponte do 

Gramado que deveria estar feita, deve ser cobrado do responsável, e salientou que  as pontes 

e pontilhões que serão inauguradas deveriam ser feitas com recursos próprios e não com a 
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verba federal que deveria ser utilizada na recuperação das estradas pontilhões. Solicitou ao 

ex-presidente Reni que esclareça porque o Prefeito disse que houve um rombo nas contas da 

Câmara de Vereadores em 2010. Com relação a usina do Peráu de Janeiro, disse que como 

funcionário da Cerfox sempre buscou o melhor para o nosso Município e teve participação 

decisiva para que o Escritório Regional fosse instalado aqui, caso contrário iria para Putinga e 

a usina vai sim  ser construída em Arvorezinha, não por causa do Prefeito, mas sim por causa 

da comunidade. O Presidente informou que não teve rombo  nas contas do Legislativo no ano 

de 2010 e a informação do executivo não está correta já que no final do ano o Presidente Reni 

ainda devolveu dinheiro ao executivo. Disse que não é contra o Prefeito, mas sim a favor da 

comunidade e o que pretende é que o Legislativo seja independente e que exista o respeito e a 

harmonia entre os Poderes, e o Executivo não precisava atacar o Legislativo daquela forma. 

Informou que buscou junto ao Deputado Cláudio Diáz emenda parlamentar e hoje está sendo 

adquirido um caminhão pelo Executivo.  Nada mais havendo para ser registrado, às vinte e 

duas (22) horas e dez (10) minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. 

Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 

 

 

http://www.camaraarvorezinha.com.br/
mailto:camaraarvore@viavele.com.br

